
Un Canadien fait Officier de la Légion d'honneur

M. Jean-Marc Léger, secrétaire général de l'Association des universités partiellement ou entièrement de langue française (AUP-PELF), a reçu la distinction d'Officier de la Légion d'honneur. Après avoir occupé les fonctions de journaliste aux quotidiens *La Presse* et *Le Devoir*, M. Léger a été secrétaire général de l'Association des journalistes de langue française et, de 1969 à 1974, secrétaire général de l'Agence de coopération culturelle et technique dont il a été l'un des premiers promoteurs.

Le golf sur neige, pourquoi pas?

Le golf sur neige a commencé en 1970, quand quelques membres du club de golf de Prince George (Colombie-Britannique) eurent la fantaisie de s'y essayer, histoire de rire un peu. Ils découvrirent alors les nombreuses possibilités qu'offrait ce sport et ils décidèrent de se regrouper en une fédération. Dès 1973, ils organisaient un championnat du monde de golf sur neige. Non moins de 500 personnes y participèrent, affublées des costumes les plus cocasses. Les épreuves du sixième championnat annuel se sont déroulées du 17 au 19 février 1978.

Les difficultés d'ordre technique que posait la pratique du golf sur la neige ont été surmontées grâce à l'emploi de dés en plastique de six pouces et de balles violet vif de la taille de boules de billard. Enfin, cette activité sportive a pris, en 1975, une nouvelle dimension. On décida alors que les bénéfices réalisés dans le cadre du tournoi iraient au Centre Aurora pour handicapés physiques et mentaux.

Hebdo Canada est publié par la Direction des services de l'information, ministère des Affaires extérieures, Ottawa K1A 0G2.

Il est permis de reproduire les articles de cette publication, de préférence en indiquant la source. La provenance des photos, si elle n'est pas précisée, vous sera communiquée en vous adressant au rédacteur en chef.

This publication is also available in English under the title Canada Weekly.

Algunos números de esta publicación aparecen también en español bajo el título Noticiero de Canadá.

Ähnliche Ausgaben dieses Informationsblatts erscheinen auch in deutscher Sprache unter dem Titel Profil Kanada.

Un ministère canadien reçoit trois prix internationaux de radiodiffusion

Le ministère de la Santé nationale et du Bien-être social a reçu de la Hollywood Radio and Television Society un prix international de radiodiffusion, distinction octroyée aux meilleures annonces diffusées à la radio et à la télévision. Le message publicitaire du ministère figurait parmi les sept mises en nomination dans la catégorie des messages d'intérêt public et remportait un premier prix dans celle de la sécurité. Plus de 8 000 messages publicitaires, provenant du monde entier, étaient inscrits au concours.

D'autre part, deux messages radiophoniques, celui mentionné ci-haut et un autre, concernant également Mission Vraie-Vie, ont été mis en nomination à New York pour un prix CLIO. Ils ont été choisis parmi plus de 7 400 inscriptions (45 pays). Plus de 450 spécialistes de la publicité, représentant 13 pays, formaient le jury.

Rappelons que Mission Vraie-Vie est une campagne d'éducation du public lancée par le ministère de la Santé nationale et du Bien-être social en vue d'encourager les Canadiens à améliorer leur santé en adoptant de meilleures habitudes de vie.

Nouvelles brèves

Un avion de Pacific Western Airlines s'est écrasé à l'atterrissage, le 11 février, près de Cranbrook (Colombie-Britannique). L'avion, un *Boeing 737*, transportait 43 passagers et cinq membres d'équipage. Seuls six passagers et une hôtesse de l'air ont survécu à l'accident dont les raisons ne sont pas encore connues.

Selon le président de la Société de l'énergie solaire du Canada, M. Doug Lorrimer, si le prix du pétrole devait augmenter subitement de \$10 le baril, l'usage de l'énergie solaire serait chose courante au Canada en trois ans. Il souligne de plus que le dur climat canadien devrait inspirer les chercheurs à développer le plus rapidement possible des méthodes rentables d'utilisation de l'énergie solaire.

L'écrivain canadien Graeme Gibson a reçu la première bourse d'écrivain résident du programme d'échange Canada-Écosse, parrainé par le Conseil des Arts de chacun des deux pays.

La Saskatchewan a formé un comité ministériel consultatif sur le français. Ce comité mènera des enquêtes et fera des recommandations au ministre sur les programmes, l'appui financier, la formation des maîtres et les changements à apporter à la législation dans ce domaine.

Le 10^e Festival du film étudiant aura lieu à Banff (Alberta) du 28 au 31 août. Le lauréat du meilleur film toutes catégories du Festival 1978 recevra, non seulement le prix Norman McLaren, mais il aura aussi la chance de faire son prochain film sous les auspices de l'Office national du film. Un grand prix sera offert au meilleur film dans chacune des catégories suivantes: fiction, documentaire, animation et film expérimental. Tous les films doivent être reçus au plus tard le 21 juillet et ils doivent avoir été faits au Canada par des étudiants d'écoles et d'universités canadiennes.

Le ministre des Transports a annoncé le 23 janvier, au nom du secrétaire d'État, qu'une subvention de \$6 846 avait été accordée au Maple Creek Community Drop-In Centre. Le Centre, qui se trouve à Maple Creek Community (Saskatchewan), offre des services de renseignements, orientation et loisirs, ainsi que des cours organisés en collaboration avec les collèges communautaires.

Grâce à une subvention du Conseil des Arts, l'Association canadienne d'éducation de langue française (ACELF) organise, pour la deuxième année, la tenue de six salons du "livre canadien d'expression française". Par la tenue de ces salons, l'ACELF poursuit deux buts: accroître la communication entre les différents agents de l'éducation — donner au public en général l'occasion de se familiariser avec les oeuvres canadiennes-françaises les plus récentes.

Dix-sept musiciens professionnels ont reçu des bourses du Conseil des Arts pour faire de l'animation musicale dans diverses régions du Canada. Ces bourses, d'une valeur totale de \$215 064, ont été attribuées dans le cadre du programme de musiciens-animateurs créé par le Conseil en 1976. Le programme a un double objectif: stimuler la vie musicale dans des localités peu favorisées et fournir à un certain nombre de musiciens professionnels l'occasion de mettre leur talent au service de la population.

En 1978, les championnats du monde de patinage artistique se dérouleront à Ottawa du 2 au 12 mars.